

サクノ開花予想

公園にボンボリ立つ

4地区で一括許可申請 節電ムードの中で

いわき市内のナクラ祭りは四月 提出、許可はほほ美といふ
いつせいに始まるが、平 燐城、でホッとしている。
勿来、常磐の各美行委員会は夜 平は松ヶ岡公園に四百灯、
ザクラに欠かせないボンボリの点 は富ヶ浦公園に三百灯、勿来は
灯が、節電時代に逆行するかと心 は常磐公園に三百灯、勿来は
配されているが、市へ東北電力を は常磐公園に三百灯、常磐は
経由して一括供用申請を通産省に 山公園に三百灯のボンボリを刷
のように点灯。夜城にしてや

小名浜温泉医師は今年のサクラの開花を四月六日と発表した。これは小名浜賓館ヶ浦公園のソメイヨシノサクラを標準としたものだ。平地では今まだ開花していないところと、山田原くないところとで、平松ヶ原公園のサクラは四月六日から咲いていた。山田原の開花は去年六月二日、昨年より遅いが、今年もまた遅い。これは四月上旬は暖かな日が續く予想されたので、早く咲くのがいいのか。

今年は来月六日ごろ

夕刊
いわき民報
いわき市平字田町163
いわき民報社
○ 振替口座: 郡山D402
本社 0246 ②166
小名浜支社 0246 ②2356
常磐支局 0246 ②238
勿来支局 02466②290

専称寺の梅一週間以上遅れ
今日十八日は彼岸の入り。梅の名所専称寺境内では、山門近くの日だまりの梅が八分咲きになつて春のかおりを瀛わせていたが、上の本堂前はやうとジボミがさくらんじた程度。暖かい日が何日か続いたと思つたら、この三、四日の冬へ逆戻りといふ氣まゝれが大氣のため一週間以上の遅れ。

技術と品質
各眼科医指定・日本眼鏡光学士の店

正月入

6日から平桜祭り

松ヶ岡公園は車禁止

行は十四日の第一日曜日に向
じの焦点を合わせ、カーニバル、
野球(コシ)、野球会が、二十一
日には野球会と赤井岳での記念
植樹が行われる。
カーニバルも子供(コシ)も十四
日午後一時からいつせいにパレ
ードを開始、カーニバルは十団体、
費がかかり、どちらかは参加意欲
内容の減退を招くので、今年は報
賞、運営費などを慮り切ってはす
る行事にも、物騒狂のあおりで
カーニバルや子供たる(コシ)に参
加するにも服装や装飾に億近い経
費として市民を楽しませらるじら
事じて市民を樂しませらるじら

カーニバルや
子供ミコシも

豊作願い苗代作り始まる

〇…「ひいから田んじて、おまかせだよ。」
　　…と、うなづいて農作の年になったもの……。
　　その念願を込めて、「苗代」をやりがはじました。

建築材
松杭丸太
新建材
夕
伊勢木
営業所 電23-3141
工場 電58-2571

ご入学・ご進学のお祝いには

市川のケーキを囲んで
お楽しみください……



☆平ステーションビルを
ご利用ください
☆平駅前大通り〈喫茶・市川〉
で楽しい語らいを！

若者の手で立案・運営 平勤労利用者連協が誕生

平勤労

ーム

連

協

会

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

連

協

銅を検山

最初の湯に多く含む

料理にはしばらく出してから

「バス時間過る前の最初の湯は、銅が溶けたといふがまことに確認された」——といつて問題は真剣に考えたい。

昨年、節約対策のひとつとして、資源エネルギー省は「カナ」湯を沸かすときは、水槽水から熱湯にまわす。家庭

に熱湯が少なくてかまわないが、家庭

で熱湯にまわすと、最初からやがて、

湯を沸かすときは、水槽水から

熱湯にまわすと、最初からやがて、

湯を沸かすときは、水槽水から

祈る 健闘！磐高 第46回選抜高校野球大会出場

○○○○○○○○○
○○○○○○○○○
(順不同)

木村病院
院長木村泰夫
(第四回率)

長岡小鳥店
長岡孝尚
(第四回率)

小泉外科
院長小泉宏和
(第四回率)

西山眼科医院
院長西山義一
(第四回率)

岩瀬屋薬局
青木稔
(第四回率)

いわき市常磐湯本町美田七一
院長小泉宏和
(第四回率)

新妻金一
(第四回率)

鳥後藤一郎
(第四回率)

いわき市常磐湯本町天王崎
院長小泉宏和
(第四回率)

いわき市議会議員
麴屋商店
院長西山
(第四回率)

西村屋薬局
鈴木新右衛門
(第六回率)

いわき市平字田中通
院長安斎光男
(第三回率)

新妻金一
(第四回率)

西村屋薬局
鈴木堅二郎
(第八回率)

いわき市平字田中通
院長安斎光男
(第三回率)

いわき市議会議員
新妻金一
(第四回率)

西村屋薬局
鈴木新右衛門
(第六回率)

いわき市平字田中通
院長安斎光男
(第三回率)

東日本観光開発株式会社
取締役社長 滝勝
(第二回率)

西村屋薬局
鈴木新右衛門
(第六回率)

いわき市平字田中通
院長安斎光男
(第三回率)

正木屋材木店
代表取締役 大平清太郎
(第六回率)

西村屋薬局
鈴木新右衛門
(第六回率)

いわき市平字田中通
院長安斎光男
(第三回率)

渡辺組
会長渡辺毅
(第三回率)

西足立
(第三回率)

いわき市平字田中通
院長安斎光男
(第三回率)

木村薬局
会長木村一喜
(第三回率)

北州漁業株式会社
取締役社長坂昭男
(第六回率)

いわき市平字田中通
院長安斎光男
(第三回率)

磐城自動車学校
理事長松本茂
(第七回率)

安斎外科医院
院長安斎光男
(第三回率)

いわき市平字田中通
院長安斎光男
(第三回率)

第三種車便物認可

いわき市議会議員
院長西山義一
(第四回率)

いわき市議会議員
院長西山義一
(第四回率

あすから一割減速順法闘争

動労平、内郷支部が参加

春闌賛賀会は四月決戦を前に十九日から第一次全国中央行動に入るが、動労水戸本部支部(椎名先委員長、百五十人)、同内郷支部(酒井二郎委員長、七十九人)もこれに加わり、「反マクハ、国民生活擁護、福祉充実等」のほかに、常識が多く発生している車両障害に対する架線事故の早期対策を要求して闘争に入る。

同内郷支部は三・六の全国統一スト、予想される四月ゼネストに向け、国民會議を盛り上げよう。第二次行動は十九日午前零時から二十日いっぱいまで四千八時まで実施することにしており、予定

通り行われれば、長距離の特急、急行を中心にダイヤが混乱し、上

野・平岡は十時半から三十分、朝夕の通勤通学列車は十分から十分の遅れが出る見込み。

また、四輪・自転車は単線運転のため遅れは多いとひどくなるようだ。

が、第一分科会は「6号国道の交通事故を減らすには」をテーマに

交通安全委員会内郷支部長が司会となりて話し合いを進めた結果、「交通事故を防止するためには交通ルールを守ることだ」「機械を増やしてはどうか」「取り組みの強化以外に方法はない」など、これといった決め手はないままで、それらの意見を出し合つた。

第一分科会は「交通安全意識を末端まで浸透させるにはどうじ

たいのか」がテーマだったが、やはり同様の意見が多く出された。

次いで全体会議は移る分科会に取り上げられた問題を討議、最後に交換意見で交通安全推進の決

議文を読み上げ、終了した。

この期間の買い物客には記念たばこやノルバーン、あるいは風船と街灯が完成して買い物を始めた歩行者に好評だが、関係三箇会場では十七日から三十一日までタクシー運送記念券を配り出す。

上記で、いわき市警城支所は北向六六、ミツワタクシード村正晴さん(運転のハイヤー助手席に乗りうとして注意され、これに腹をたて寺村さんの足をけり、さらに顔をなぐつて二重間のケガを負わせて逃げたため、通報を受けた同署員が手を握っていた久保

木を捕えたもの)。

四倉は、先にミツワタクシードが助手席に乗った船員から強盗があった直後だけで、客席に乗

った助手席に乗り込み姿は一志不審な客として神経質になつてい

る。

上記で、いわき市警城支所は北向六六、ミツワタクシード村正晴さん(運転のハイヤー助手席に乗りうとして注意され、これに腹をたて寺村さんの足をけり、さらに顔をなぐつて二重間のケガを負わせて逃げたため、通報を受けた同署員が手を握っていた久保

木を捕えたもの)。

四倉は、先にミツワタクシードが助手席に乗った船員から強盗があった直後だけで、客席に乗

った助手席に乗り込み姿は一志不

審な客として神経質になつてい

る。

上記で、いわき市警城支所は北向六六、ミツワタクシード村正晴さん(運転のハイヤー助手席に乗りうとして注意され、これに腹をたて寺村さんの足をけり、さらに顔をなぐつて二重間のケガを負わせて逃げたため、通報を受けた同署員が手を握っていた久保

木を捕えたもの)。

四倉は、先にミツワタクシードが助手席に乗った船員から強盗があ

った直後だけで、客席に乗

った助手席に乗り込み姿は一志不

審な客として神経質になつてい

る。

上記で、いわき市警城支所は北向六六、ミツワタクシード村正晴さん(運転のハイヤー助手席に乗りうとして注意され、これに腹をたて寺村さんの足をけり、さらに顔をなぐつて二重間のケガを負わせて逃げたため、通報を受けた同署員が手を握っていた久保

木を捕えたもの)。

四倉は、先にミツワタクシードが助手席に乗った船員から強盗があ

った直後だけで、客席

